

## **Änderungsantrag zu T0131/14 Abstimmung über die Sitzordnung der Mitglieder des Stadtrates**

Der Stadtrat möge beschließen:

Die fraktionslosen Stadträte Oliver Wendenkampf und Lothar Tietge werden in der letzten Reihe des "rechten Blocks" (vom Präsidium aus gesehen) und damit neben den Vertretern der CDU platziert.

Die Mitglieder der AfD Fraktion werden in der letzten Reihe des mittleren Blocks, rechts außen platziert und damit (mit einem unbesetzten Platz) zur SPD platziert.

### Begründung:

In der zurückliegenden Legislaturperiode war es akzeptierte und praktizierte Normalität gewesen, dass kein/e VertreterIn einer demokratischen Partei unmittelbar neben dem Vertreter der rassistischen und fremdenfeindlichen NPD Platz nehmen. Dieser guten Tradition sollte auch in der aktuellen Legislatur gefolgt werden.

Oliver Wendenkampf  
- Stadtrat -